緑ヶ斤小 学校便り

すびは胸にあふるる

令和2年 10月号① 文責 校長坂元

【南中校区でめざす児童・生徒像】

- 〇 進んであいさつができる子ども
- 〇 自ら考え 行動できる子ども
- 〇 誰にでも優しくできる子ども

学校便りは ホームページに 掲載しています

11月1日の「体育発表会」に向かって



すっかり秋らしくなり、暑さも一段落という中、体育発表会に向けて 各学年の児童は、はりきって練習に取り組んでいます。今年はコロナウ イルスの影響で短い時間内での発表会になります。

精一杯走り、踊り、応援する姿、そしてみんなで 頑張り楽しもうとするみどりっ子の姿をどうぞご覧ください。

開会式 8:30 競技開始 9:00 閉会式 11:10

みんなで決めたスローガン

-人一人が主人公 みんなに元気と勇気を与え 歴史に残る体育発表会にしよう

子ともの話にリアクションを! 【自己肯定感がもてる子に】



『子育て』をテーマにしたテレビ番組で、 漫才の「髭男爵ルイ53世」 が自分の子育てについて話されていました。

<u>子どもの話にはリアクションを返すこと</u>。相手の反応がないときの 寂しさは芸人が一番よく知っている。自分の子どもの話には、「へぇ、 っ」「そう」と返したり、笑ったり、びっくりしたりしているそうです。

みどりっ子のキラリ!

昼休みに、運動場で先生や友だちと一緒に、走り回っている子、友だちと遊具で遊ん でいる子など様々です。どの子も『笑顔いっぱい』でコミュニケーションを楽しんでい ます。やさしく思いやりのある心でふれ合うみどりっ子はとてもさわやかです。

の行事予定

1日(日)体育発表会

2日(月)振替休業日

11日(水)お話会(中学年)

13日(金) 秋の遠足1234年 25日(水) 参観日(456年) 午後

(全学年弁当の日)

17日(火)修学旅行(宮崎県内)

18日(水)修学旅行 お話会(低学年)

19日(木)就学時健診 午後

20日(金)集金・ベルマーク

26日(木)参観日(123年)午後